



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 05 de Abril de 2024 – N.º 1829



EMPLEADOS MUNICIPALES “POR DIA” Y “POR EXPEDIENTE” PERCIBIRÁN SUELDOS CON 40% DE AUMENTO

El intendente Mariano Hormaechea comunicó a través de sus cuentas oficiales el pagó con aumento de un 40 % para agentes municipales por día y expedientes.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar

05 de Abril

1818 – En los llanos de Maipú, en Chile, las fuerzas unidas chilenas y argentinas bajo el mando del general José de San Martín infligen una derrota completa a las tropas realistas, asegurando la definitiva libertad del país transandino.

1840 – Fallece el militar bonaerense Mariano Necochea, alférez del Regimiento de Granaderos a Caballo en el combate de San Lorenzo, general en la Campaña del Alto Perú y luego gran mariscal del Ejército Peruano.

1912 – Nace el pianista y compositor santafesino Carlos Guastavino, autor de obras de amplísima difusión como Se equivocó la paloma y La tempranera.

1915 – Se funda la Caja Nacional de Ahorro Postal, luego Caja Nacional de Ahorro y Seguro, para fomentar el ahorro y la bancarización de las divisas en manos privadas.

1928 – Fallece el escritor y periodista bonaerense Roberto Payró, autor de El casamiento de Laucha, Divertidas aventuras del nieto de Juan Moreira, Pago Chico, Mar dulce y el sainete Mientraiga

1931 – La fórmula radical de Honorio Pueyrredón y Mario Guido triunfa en las elecciones en la provincia de Buenos Aires convocadas por el gobierno dictatorial del general José Félix Uriburu. Anuladas por el dictador, costarán sin embargo el puesto al ministro de Interior, Matías Sánchez Sorondo, y obligarán a Uriburu a convocar a elecciones en las que triunfará Agustín Pedro Justo.

1933 – Se funda en Buenos Aires el Instituto Nacional Sanmartiniano, por iniciativa de José Pacífico Otero.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

EMPLEADOS MUNICIPALES “POR DIA” Y “POR EXPEDIENTE” PERCIBIRÁN SUELDOS CON 40% DE AUMENTO

El intendente Mariano Hormaechea comunicó a través de sus cuentas oficiales el pagó con aumento de un 40 % para agentes municipales por día y expedientes.



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

Informamos que a partir de la semana que se abona el viernes 12 de abril, el personal por día dependiente del Municipio de Goya tendrá un aumento de 40% en su retribución. Además, el personal por expediente cobrará sus haberes del mes de marzo con un incremento del 40%.

“Informamos que a partir de la semana que se abona el viernes 12 de abril, el personal por día

dependiente del Municipio de Goya tendrá un aumento de 40% en su retribución. Además, el personal por expediente cobrará sus haberes del mes de marzo con un incremento del 40%”.

Cabe recordar que el pasado miércoles 27 los empleados municipales de Planta Permanente y Contratados del Municipio percibieron sus haberes de marzo con un aumento del 40% en el básico. El pago se realizará por los medios habituales.

Goya Ciudad del Deporte:

ESTE SÁBADO LA APERTURA DEL MINI BÁSQUET ES EN PLAZA MITRE

Tal como se realiza todos los años, este sábado en Plaza Mitre a las 15:00, se realizará la apertura del Basquetbol Infantil de nuestra ciudad. Tiene la adhesión y acompañamiento de la Dirección de Deportes, Dirección de Juventud y APS.



La Ceremonia con la participación de los clubes miembros de la Comisión Departamental de Mini Basquetbol contará con la presencia de funcionarios municipales, directivos de la disciplina y los protagonistas que son los chicos y sus familias.

Darío Blanco, Presidente de la Comisión Departamental de Mini Basquetbol adelantó lo que será este encuentro de las familias.

“Realizamos el acto apertura de todas las competencias de mini básquet desde Pañales hasta los 12 años. La cita es en plaza Mitre sobre calle Belgrano entre España y Mariano I. Loza. El horario de concentración de las delegaciones es a las 14:30 horas para dar inicio al acto a las 15” dijo.

Estará presente la Banda del Ejército Argentino, del Batallón de Monte 12 “Puerto Argentino”.

“Así que están todos invitados al igual que los chicos que quieran estar presentes y que no son del ambiente del básquet también están invitados”.

Blanco reveló que posterior al acto se armarán unas mini canchas de básquet sobre la calle para promocionar la disciplina.

La Comisión de mini básquet está conformada no solo por clubes de la localidad sino también integran Español de Santa Lucía, Los Tatú de Colonia Carolina y un combinado de Bella Vista. Dirigentes y jugadores de estas comunas estarán presentes acompañando el evento.

Agradeció el aporte e impulso del municipio de Goya y sus direcciones.

Reconoció el apoyo que se le da desde la gestión Hormaechea y funcionarios de su gabinete a la disciplina.

“En un primer momento les acerqué la idea de hacerlo en este lugar, se entusiasmaron y se concretó así que este sábado los esperamos a todos” finalizó el dirigente.

MUNICIPALIDAD, CLUB DE LEONES, INSTITUTO SUPERIOR Y COMUPE FIRMAN CONVENIO POR EL MEDIO AMBIENTE

La Municipalidad de Goya, junto al Club de Leones, Comisión Municipal de Pesca y entidades educativas, firmaron un convenio para promover la sustentabilidad y la conciencia ecológica a través del deporte y la educación.



Este viernes a la mañana, en el Salón de Acuerdos, en un esfuerzo conjunto por fomentar la sustentabilidad y la conciencia ambiental, la Municipalidad de Goya, junto con el Club de Leones de Goya, la COMUPE y el Instituto Superior Goya, han firmado un convenio para la cuarta edición del proyecto ambiental “Cuidemos el Agua y el Río”. Este proyecto, que combina la pasión por la pesca con la responsabilidad ecológica, ha sido un pilar en la promoción de prácticas sostenibles dentro de la comunidad.

CLUB DE LEONES

El presidente del Club de Leones, Juan Andrés Macías remarcó el compromiso del Lions Internacional con el cuidado del medio ambiente y recordó que el Club de Leones de Goya, con 59 años de servicio a la comunidad, ha adoptado el cuidado del medio ambiente como una de sus causas principales.

“Agradezco al intendente Hormaechea porque siempre apoya este tipo de causas, también al

presidente de la Comupe, y al rector del ISG”, añadió.

El acuerdo fue firmado por el intendente Mariano Hormaechea, junto con representantes del Club de Leones, la COMUPE y el Instituto Superior Goya, Rector del ISG

DANIEL LESTEIME

Durante el acto de firma, el Dr. Daniel Lesteime, rector del Instituto Superior Goya, destacó la importancia de encontrar puntos en común para superar los individualismos y trabajar juntos en la protección ambiental. “La única manera de resolver es encontrar puntos en común”, afirmó, subrayando el compromiso del ISG con la educación ambiental.

“Este es un mundo donde hay que romper los individualismos. Como Instituto no podemos quedar al margen. Nos parece importantísimo. La única manera de resolver es encontrar puntos en común”.

“En el ISG, nos sentimos honrados de poder formar parte de esta alianza. El tema ambiental es transversal a todas las políticas públicas: hay una sola casa común, y el cuidado de esta casa no puede seguir en la espera. Es ahora y este convenio es un pequeño granito de arena que tiene que ver con el trabajo con la COMUPE, con la Fiesta del Surubí y con el municipio”.

“Vamos a colaborar y aportar todo lo que sea necesario para seguir educando en la concientización del cuidado de la casa común”, aseguró Lesteime.

PRESIDENTE COMUPE

Por su parte, Pedro Sá, presidente de la COMUPE, enfatizó la relevancia de la colaboración y mencionó como antecedente y ejemplo el trabajo conjunto para la limpieza de costas y ríos, una iniciativa que ha involucrado al Club de Leones y otras organizaciones locales. “Lo importante es el mensaje: tenemos una casa común que compartimos”, señaló Sá, resaltando la importancia de continuar trabajando en esta dirección.

También, el presidente de COMUPE, Pedro Sá dijo: “Se da la conjunción de un trabajo que más allá de la firma de un acuerdo está plasmado en la realidad de trabajar juntos. El ISG le aporta a la Fiesta, un grupo humano de chicos que se renueva todos los años y que viene trabajando en la organización y venimos hace mucho tiempo trabajando por la limpieza de costas y ríos haciendo un trabajo donde también participó el Club de Leones. Ese convenio tiene que ver con el acuerdo con una marca internacional y una empresa local que se comprometió a aportar un reconocimiento a una consigna. Lo importante no es el volumen de la bolsa de residuos que entreguen los pescadores, sino este mensaje: tenemos una casa común que la compartimos. Somos los que tomamos prestado el lugar donde hacemos la Fiesta, el campeonato, pero cada vez es más raro. Encontramos campamentos con basura, llamamos a la reflexión, pero es clave que sigamos trabajando en esta línea”, indicó.

INTENDENTE HORMAECHEA

El intendente Hormaechea reafirmó el compromiso de la Municipalidad de Goya con el cuidado del medio ambiente, considerándolo una política de Estado municipal esencial. “Nos encontramos suscribiendo este documento, ya lo hicimos el año pasado y ahora volvemos a revalidar

un tema que para nosotros como gestión municipal es muy importante”, expresó Hormaechea, destacando las iniciativas de la municipalidad para promover el turismo sostenible y la conservación de los recursos naturales.

El jefe comunal expresó entre otros conceptos: “Nos encontramos suscribiendo este documento, ya lo hicimos el año pasado y ahora volvemos a revalidar un tema como el cuidado del medio ambiente que para nosotros como gestión municipal es muy importante y que entendemos que tenemos que trabajarlo como política de Estado municipal”.

“Esto del cuidado del agua va en relación con las acciones que venimos planteando desde la Municipalidad. Uno de los ejes, uno de los temas que trabajamos es el turismo en la ciudad. Planteamos que nuestros recursos naturales, nuestro río, nuestras islas son un producto turístico. Ese es un eje de desarrollo de la ciudad. De ahí generamos distintas acciones donde le vamos dando forma a ese producto que se centra en los recursos naturales que tenemos. Ahí es donde estamos trabajando. Nos parece sumamente importante revalidar este tipo de documento, trabajar con las instituciones educativas, el club de Leones, la COMUPE”.

“También venimos generando acciones desde Recursos Naturales de la Municipalidad, venimos trabajando intentando poner este tema sobre la mesa. Muchas veces entendemos que no es fácil. Tiene su complejidad, sus resistencias, el desconocimiento en lo que significa este tema del cuidado del medio ambiente”.

Además agregó el Intendente: “Un ejemplo más de estas políticas es el vertedero municipal, el viejo basurero, donde el año pasado intentamos arrancar una campaña de concientización sobre la separación en origen y es inminente y la vamos a reeditar”, aseguró.

“Cuenten con nosotros, los desafíos, que se vienen hacia el futuro se dan de mantener el trabajo en equipo,

porque con los individualismos no vamos a ganar nada”, finalizó.

El convenio incluye campañas de concientización y una actividad destacada durante el concurso de Pesca del Surubí, donde los participantes podrán contribuir recolectando residuos típicos de los campamentos. Luego se sortea un premio (el año pasado fue un motor de lancha). Esta iniciativa busca no solo mantener limpio el entorno

natural, sino también promover una actitud responsable y sostenible entre los pescadores.

El proyecto “Cuidemos el Agua y el Río” del Club de Leones de Goya, en colaboración con la [CO.MU.PE](#), la Municipalidad de Goya, el Instituto Superior Goya, voluntarios y aliados, demuestra el compromiso de la comunidad de Goya con el medio ambiente, uniendo tradición y deporte con responsabilidad ecológica.

SORTEO GOYA LÍQUIDA:

UN MILLÓN DE PESOS SORTEADOS EN ÓRDENES DE COMPRA

La cuarta edición de “Goya Liquida” culmina con éxito, anunciando a los 10 ganadores de las ansiadas órdenes de compra por 100 mil pesos, en un evento que fortalece la economía local.



En la mañana del viernes 5 de abril, el hall del edificio municipal de Goya se convirtió en el escenario de uno de los eventos más esperados por la comunidad local: el sorteo del programa “Goya Liquida”. Este programa, que ya va por su cuarta edición, ha demostrado ser un verdadero impulso para la economía local, involucrando a 400 comercios en una propuesta que busca dinamizar las ventas y ofrecer atractivas oportunidades para los consumidores.

Con la presencia del intendente Mariano Hormaechea, la Secretaría de la Producción, María Paz Lampugnani; el Secretario de Gobierno, Pablo Fernández y la Subsecretaria de Economía, Ludmila Vargas Viola, el sorteo se llevó a cabo bajo la atenta supervisión de la escribana público, Carla Malvicino. La extracción de cupones, estuvo a cargo de la Reina Nacional del Surubí, Luz Evelyn Stride; la Reina del Encuentro de Productores de Cigarros y Puros, Agustina Arriola; la

Virreina del Concurso de Pesca Variada, Ludmila Dotti, y la Primera Princesa de la Estudiantina, Albana Vejarano, responsables de extraer los cupones premiados.

Antes del inicio del sorteo, el Intendente Hormaechea compartió sus sensaciones: “Estoy contento de poder materializar esto que habíamos planteado cuando lanzamos la cuarta edición del “Goya Liquida”. Este programa es un incentivo más que el municipio realiza para que la economía de la ciudad se mueva y dinamice. Ya estamos pensando en relanzar un quinto Goya Liquida, posiblemente en julio, veremos si es necesario”, dijo.

Para esta edición la municipalidad de Goya. A través de Resolución del DEM, estableció los sorteos realizados en la fecha, donde se dispuso un aporte de un millón de pesos, distribuidos en diez órdenes de compra de cien mil pesos cada una.

El Director de Prensa, Alejandro Medina, también destacó algunos puntos importantes del reglamento del sorteo, como la posibilidad de que los ganadores fraccionen el cupón de 100 mil en dos órdenes para adquirir artículos de diferentes comercios adheridos al programa.

Los afortunados ganadores de esta 4° edición fueron:

- ALFONZO, ANGEL JAVIER – COMERCIO GM ACCESORIOS
- ARRIOLA, SEBASTIÁN
- ROC DAN, LEONARDO – COMERCIO ALEJANDRO – FACELOOK
- LOPEZ, MARIA EUGENIA
- MARQUEZ, ELBA – COMERCIO TODO LIMPIO
- BENITEZ, ALICIA – COMERCIO POPURRI ARTÍSTICA
- BENITEZ, GLADYS – COMERCIO MI PAN
- BERTONI, CECILIA – COMERCIO SOPHIA
- ARRIETA, WALTER - COMERCIO SUPERMERCADO GUARANI
- BOGADO, MARGARITA – COMERCIO LIBRERÍA TIZA

“Goya Liquida” no solo representa una oportunidad para que los consumidores accedan a ofertas únicas, sino que también es una clara muestra del compromiso del municipio con el fortalecimiento del tejido comercial y económico de la ciudad. La anticipación de una quinta edición mantiene viva la esperanza de continuar impulsando la economía local en estos tiempos desafiantes.

VICTORIA LEGAL PARA EL ESTADO: RECUPERA UN INMUEBLE CLAVE EN SAN ISIDRO

El representante de la Fiscalía de Estado, el Dr. Ariel Frattini, explicó el fallo de la Cámara de Apelaciones de Goya



En un importante fallo de segunda instancia, el Estado provincial logra la reivindicación de la propiedad de un inmueble estratégico frente a la Municipalidad de San Isidro, marcando un precedente en la defensa del patrimonio público.

El jueves 4 de abril se dio a conocer un fallo judicial de gran importancia para el Municipio de San Isidro y para la provincia en su conjunto. La sentencia de segunda instancia otorgó la razón al Estado provincial en un prolongado litigio por la

propiedad de un inmueble de dos hectáreas, situado en una ubicación estratégica frente al edificio sede de la administración municipal. Este terreno, objeto de un pedido de posesión veinteañal por parte de un particular, ha sido reivindicado como parte del patrimonio de la Provincia, tras una decidida acción legal emprendida por el Estado.

Este inmueble, que albergó a la ex Escuela Provincial N° 526 y anteriormente a la Escuela Nacional N° 126, se encuentra en un terreno

que fue expropiado a la familia Fornies Urquijo. La reivindicación de este espacio como propiedad estatal no solo es un triunfo legal, sino también un paso crucial en la defensa y preservación de los bienes que constituyen el patrimonio de la Provincia.

El representante de la Fiscalía de Estado, el Doctor Ariel Frattini en declaraciones a Radio Ciudad, explicó la trascendencia de este fallo: “La familia Luque solicitaba la prescripción sobre el inmueble. Fue una demanda que estaba dirigida contra los herederos, quienes habían realizado la escuela. Pero luego, en el año 82 mediante sentencia el Estado expropia ese terreno donde funcionaba la escuela que luego fue la 526 y pasó a manos del Estado de la provincia”.

El fallo no sólo confirma la propiedad estatal del inmueble, sino que también abre la puerta a la realización de proyectos de gran importancia para el municipio de San Isidro. El Gobernador Gustavo Valdés había anunciado previamente la construcción de una comisaría y otras obras de bien público provincial en el sitio, subrayando la relevancia del inmueble para el desarrollo y la seguridad de la comunidad local.

Frattini también señaló que, aunque la contraparte tiene la opción

derecurrir al Superior Tribunal de Justicia mediante un recurso extraordinario, confía en la solidez del fallo: “En lo personal considero que el fallo está conforme a Derecho y se ajusta a las normas legales y no creo que corresponda el recurso”.

Además, el fallo contempla una audiencia con la contraparte para buscar una solución al problema habitacional de la familia que actualmente reside en el inmueble, mostrando un enfoque humano y considerado hacia las partes afectadas.

Este fallo representa un hito en la defensa del patrimonio público de la provincia y refuerza la importancia de preservar los bienes estatales para el bienestar y el desarrollo de la comunidad.

En relación a un caso puntual, como ser la situación del Loteo El Molino el abogado respondió: “El estado se ha puesto a trabajar para la solución habitacional posible para la familia que se encuentra es ese lugar, no es la búsqueda de desalojo sino encontrar la opción más justa para la familia, el Estado siempre busca la protección de toda la sociedad, con la firmeza de ajustarse a derecho.”

CON LA COLABORACIÓN DEL MUNICIPIO

Familia afectada por incendio en la zona del Barrio Santa Catalina (Curva del Regimiento) pudo concluir el armado de su vivienda, mediante la colaboración del Municipio.



A través de la intervención de la Dirección de Acción Social, tras el relevamiento de los daños causados por el incendio, se procedió a la entrega de los materiales y elementos para la construcción de la vivienda,

como así también la provisión de camas, colchones entre otros elementos.

En ese sentido vale mencionar que se han entregado los materiales necesarios para su casilla de madera de 6 x 6 metros; incluidas las chapas, dos camas, dos colchones, módulos de alimentos, ropas para la familia.

La Directora de Acción Social Victoria González, señaló: “Nosotros estamos en permanente contacto con la familia, para conocer su realidad y continuar con la asistencia necesaria.”

GOYA LÍQUIDA

AFORTUNADOS GANADORES EXPRESAN SU ALEGRÍA POR EL PREMIO OBTENIDO

Finalizado el sorteo del programa Goya Líquida, uno de los ganadores Sebastián Arriola expresó su alegría por haber resultado acreedor de una de las órdenes de compra de 100 Mil Pesos.



Tras conocer la noticia de forma emocionada contó que llenó su cupón en Despensa Dany, estoy sorprendido y contento por este premio.

Por su parte María Eugenia López, otra de las afortunadas, expresó

estar: “Sumamente emocionada, sorprendida, he llenado el cupón en el local que he comprado, estoy contenta, nunca gane nada siempre viene bien un premio.”

“No puse atención en que negocio me entregaron, de manera casual llene el cupón y ahora estoy recibiendo esta gran noticia, es una gran idea, repito me sorprende porque nunca hemos ganado nada, alivia ante esta situación por la que estamos pasando, aclaro soy de Santa Lucía, vine a hacer compras en Goya y no recuerdo los locales donde adquirí los productos.” Contó la afortunada ganadora de los 100 Mil Pesos.

TORNEO OFICIAL DE LA LIGA GOYANA DE FÚTBOL

Se puso a rodar la pelota en el fútbol oficial goyano, esta temporada con el auspicio y aporte de empresas del medio para que a la gloria deportiva se agregue el premio económico.



En relación al aporte de Gigared y Todo Limpio el presidente de Central Goya comentó: “Es un tema de ayuda para los clubes, pero en este caso es un plus motivacional que suma a la gloria deportiva el premio económico. El año pasado se experimentó con este elemento, ahora contribuye a la cuestión económica, la difusión, promoción de nuestro fútbol local”.

Un tema que causó un análisis, un debate, ha sido el precio de la entrada para el campeonato oficial de fútbol, fijado en un valor de 2.000 pesos. El presidente de la entidad del sur de la ciudad explicó: “Tiene una razón de ser, abrir una cancha cuesta

240.000 pesos, con varios componentes fijos, terna arbitral, seguridad policial, sanitaria con las unidades para el traslado, luz en horario nocturno, marcado de cancha y el arancel al club propietario de cancha, la liga. Hemos tomado como parámetro el costo en el torneo provincial de fútbol, será cuestión de saber incentivar al aficionado para que asista a los estadios. Para mencionar: con la venta de 120 a 140 boletos generales, uno tiene solventados esos gastos fijos”.

“Como club hemos tomado la decisión que el socio (que tenga la cuota al día) abone la mitad del valor de la entrada fijada, o sea que el valor para el socio es de 1.000 pesos”, aclaró.

En definitiva, lo más importante es que comienza a rodar la pelota en nuestro fútbol local, todos comenzamos de cero y todos preparamos el mejor equipo para

quedarnos con la gloria deportiva, y ahora con esta premiación económica. Vamos con nuevo equipo técnico, un hombre de la casa, “Pancho” Pezoa, y Carlos Gómez sigue en el infantil del club”.

En el final, Juan Antonio Soto dejó su reflexión sobre la actuación y el paso por el fútbol infantil de Central Goya del jugador Kevin Zenón: “Sin dudas que la incursión de él en la élite del fútbol nacional es una gran ayuda,

motivación, pasó por el fútbol infantil de Central, San Ramón, Huracán, y la constancia y disciplina reflejan estos resultados de los cuales los goyanos estamos orgullosos”.

“Los invito a los aficionados a asistir a nuestras canchas, todos los clubes nos preparamos para dar lo mejor; y recordemos que no se puede hacer en la liga un torneo con dos o tres clubes, necesitamos de los 12 componentes”, añadió.

TRÁNSITO: CONTROLES EN EL FIN DE SEMANA LARGO

El director municipal de Tránsito Fernando Vallejos calificó de excelente y positivo los resultados de los controles durante el fin de semana largo, adelantó la colaboración que brindarán el sábado en la apertura del Mini Básquet y dejó sus consideraciones en relación al sistema de estacionamiento medido, sobre el cual expresó que busca ordenar el tránsito.



POSITIVA LABOR DE LOS INSPECTORES

El funcionario evaluó a los controles realizados en el fin de semana largo como “muy bueno”, puesto que “se han labrado muy pocas actas de infracción, se han demorado pocos vehículos durante los feriados”.

“La tarea de los inspectores en la calle ha sido positiva. En el desfile, el operativo de la zona y cierre de acceso ha sido ordenado, incluso el desplazamiento de las personas desde avenida Alem hasta Costa Surubí. Estamos conformes con la tarea realizada”.

El director, en relación a los operativos afirmó: “Estamos siendo exigentes en las calles con los operativos en los distintos turnos, con las medidas de seguridad, fundamentalmente en el uso obligatorio del casco, porque es una conducta que cuesta cambiar, los

motociclistas circulan sin este elemento de seguridad”.

COLABORACIÓN CON ACTIVIDADES PROGRAMADAS

Vallejos indicó: “Este sábado estaremos colaborando con La Comisión Departamental de Mini Básquet, cortaremos el tránsito en calle Belgrano, entre España y Mariano I. Loza por la inauguración de temporada, nos estamos preparando para acompañar este evento”, cuyo acto está previsto para la hora 15.

ESTACIONAMIENTO MEDIDO

Consultado sobre el sistema de estacionamiento medido, el director de Tránsito consideró: “El estacionamiento medido es una medida para ordenar el tránsito, siempre fue así. Con el método de la tarjeta existían deficiencias, este sistema es muy bueno, celebro la aplicación, que es sencilla, práctica de utilizar, y es aplicada en gran parte del país. Quiero dejar en claro que no depende de nosotros el Estacionamiento Medido, ni el control del mismo, nunca dependió”.

Aclaró luego que “no es un fin recaudatorio; quiero ser claro, se busca regenerar el estacionamiento y la gente puede hacer uso del espacio

público. Aquellos que no quieran adherir al sistema pueden estacionar fuera del radio comprendido aprobado por Ordenanza. La gente se irá acostumbrando, los cambios son así, se irá ordenando a medida que pase el tiempo”.

En el final dejó la siguiente conclusión: “Los cambios generan

reacciones diversas, ejemplos como el caso de la avenida Perón al orientar la mano única, o la Pago Largo; a medida que pasa el tiempo la gente sabe cómo funciona el sistema, de los beneficios y mejoras, no tengo dudas que esto se dará de esta manera”.

Rebelde Gold

REBELDES FIGHT

Conferencia de Prensa y Pesaje, en vivo por Instagram.



Esta actividad se realizará en el Club AMAD. Este sábado 6 de abril a las 11 horas se hará la ceremonia de pesaje y luego ofrecerán conferencia de prensa los profesionales, semi profesionales y amateur de esta disciplina.

Posteriormente entrevistará al director de Deportes Alejandro Lago.

AMATEURS

Domingo 7 a las 10 horas.

CHARLA TÉCNICA

Domingo a las 14 horas.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina